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令和２年第 11回仁木町教育委員会定例会会議録 

 

 令和２年 11 月 17 日、仁木町役場｢応接室｣において、第 11 回仁木町教育委員会定例

会を開催。 

●出 席 委 員  岩井教育長、加藤教育長職務代理者、関井委員、関委員、 

渡委員 

                       

●会議に参与した者  奈良次長、泉谷所長、濱田係長 

 

岩井教育長 

 

 

 

 

全員 

岩井教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

全員 

岩井教育長 

 

 

 

奈良次長 

岩井教育長 

関井委員 

奈良次長 

 

 

 午後１時 30分、開会を宣言。出席者は教育長及び教育委員４名であり、

過半数に達しており、会議は成立した旨を宣する。 

 日程第１、会期決定を上程。会期は、本日１日限りとする旨を宣する。 

 日程第２、会議録承認を上程。 

 異議なきかを問う。 

 なし。 

 日程第２、会議録承認について承認する旨を宣する。 

 日程第３、教育長事務報告について上程。 

 議案により 15件について説明。 

コロナの関係で、北海道も今日から警戒レベルが引き上げられるという

ことで、学校の行動基準のレベルとしては近隣町村との足並みを揃えてい

く必要があります。余市町では道立学校があった関係で、10日からレベル

を引き上げたということです。仁木町の 13 日というのは教育長会議があ

り、それを受けて赤井川村と話をして、余市町にも動向を確認したところ

余市町では既に引き上げていたため、本町においても余市町と生活圏が同

じなので同じ扱いにしなければいけないということで、引き上げを行った

ところでございます。 

質疑なきかを問う。 

なし。 

日程第３、教育長事務報告について承認する旨を宣する。 

日程第４、議案第１号 仁木町学校運営協議会設置規則の制定に関する

件について上程。 

事務局に説明を求める。 

議案により説明。 

質疑なきかを問う。 

委員についてもう一度お願いしたい。 

まず、小学校と中学校の学校評議員を当てます。それと、小中学校の校

長と教職員を１名ずつ、通常、協議員が事務局になるということはあまり

ないので、事務局は教頭先生がやられると思うので、事務局をやったとこ
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関井委員 

奈良次長 

岩井教育長 

 

 

 

 

 

奈良次長 

 

岩井教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

全員 

岩井教育長 

 

 

 

 

奈良次長 

岩井教育長 

全員 

岩井教育長 

 

 

 

 

奈良次長 

 

ろの教頭は委員には入らないと思っております。なので、個人的には管理

職以外の教職員が入るのではないかと思っておりますが、あとは学校の方

でどう考えているかです。 

規則には保護者と入っているが、保護者は入らないということか。 

初回は入らないのではないかと思っております。 

今の評議員の方にやめてくださいということにもならないと思うので、

１回目は今の評議員の方に、皆さんということにはならないかもしれませ

んが、なるべくなっていただきたいと考えております。次の改選のときか

ら入れ替えの中で、評議員さんも地域の住民だと思いますので問題ないと

思いますが、保護者の方だとＰＴＡ会長が良いのか、やりたい方が良いの

か、その辺は学校の状況を見ながら判断していきたいと考えております。 

あくまでも教育委員会で話をしているだけで学校が保護者の方を入れて

くるかもしれないので、そこはわからないです。 

今まで一生懸命やっていただいていた評議員の方に、お役御免というこ

ともできないと思っているので、教育委員会の方として助言いただきたい

ということであれば、そういう話でお話しさせていただきたいと思ってお

ります。今の予定としては来年度の学校経営計画から、コミュニティ・ス

クールに移行しながら、協議会の皆さんに学校経営計画が良いかどうか判

断していただいてスタートしていきたいと思っております。一定の評価ま

で１年間終わった段階での評価、また次の年の学校経営計画ということで

やっていければと思っております。 

他に質疑なきかを問う。 

なし。 

日程第４、議案第１号 仁木町学校運営協議会設置規則の制定に関する

件について承認する旨を宣する。 

日程第５、議案第２号 仁木町ジュニアスキーヤーシーズン券交付要綱

の制定に関する件について上程。 

事務局に説明を求める。 

議案により説明。 

質疑なきかを問う。 

なし。 

日程第５、議案第２号 仁木町ジュニアスキーヤーシーズン券交付要綱

の制定に関する件について承認する旨を宣する。 

日程第６、議案第３号 令和元年度仁木町教育委員会の権限に属する事

務の管理及び執行の状況の点検及び評価に関する件について上程。 

事務局に説明を求める。 

令和元年度教育に関する事務の管理及び執行の状況の点検及び評価報告

書により説明。 
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濱田係長 

泉谷所長 

奈良次長 

岩井教育長 

関井委員 

 

岩井教育長 

 

 

 

 

 

 

 

全員 

岩井教育長 

奈良次長 

岩井教育長 

関井委員 

 

岩井教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

全員 

岩井教育長 

 

 

 

総務学校教育係の点検・評価調書について説明。 

学校給食共同調理場の点検・評価調書について説明。 

生涯学習係の点検・評価調書について説明。 

質疑なきかを問う。 

スポーツ施設運営事業の評価がＣになっているが、Ｃに値する文章はど

こなのか。 

スポーツ施設全般が老朽化しており、それに対する問題があります。そ

の問題に対してどのような形で運営していくかのＣということです。行っ

ている事業に対しての評価というよりも、施設自体が老朽化しており問題

があるという形での評価になっております。特に、水泳プールと山村セン

ター、スキー場はこれからも問題ありなのではないかと思いますので、対

応をどのような形にしていけば良いのか、教育委員の皆さんとも相談しな

がらやっていきたいと思います。 

他に質疑なきかを問う。 

なし。 

次に、学識経験者の意見について事務局に説明を求める。 

学識経験者の意見について説明。 

質疑なきかを問う。 

学識経験者の意見の生涯学習についてのところで、高齢者が参加する際

の移動手段とはどのようなことを言っているのか。 

仁木町民センターで何か催し物を行うときに、銀山の方などは参加しづ

らいです。バスや送迎があることによって参加できるということがあるの

ではないかと思います。町民センター中心に各種事業を行っているので、

仁木の方は集まりやすいですが、他の地区のは集まりづらい状況が実際生

じているということでのご助言だと受け止めております。今までは町民セ

ンターを中心に各種事業を行っていましたが少し見直しをして、例えば今

回の社会教育委員の会議は大江のコミュニティセンターで行うなど、場所

を変えることによって皆さん均等に参加できる機会が作られてくるのでは

ないかと思います。バスを借りたり送迎したりは厳しいとは思いますが、

どうしても参加したいという場合は公用車での送迎ということも考えられ

るのではないかと思いますので、その辺は今回の委員さんの意見も取り入

れながらやっていこうと思います。 

他に質疑なきかを問う。 

なし。 

日程第６、議案第３号 令和元年度仁木町教育委員会の権限に属する事

務の管理及び執行の状況の点検及び評価に関する件について承認する旨を

宣する。 

日程第７、協議案第１号 当面する教育諸問題に関する件について上程。 
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全員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

全員 

岩井教育長 

渡委員 

岩井教育長 

 

 

 

 

渡委員 

岩井教育長 

 

 

奈良次長 

渡委員 

岩井教育長 

関井委員 

奈良次長 

 

 

 

 

 

本件について、秘密会として取り扱うことに異議なきかを問う。 

なし。 

本件は、秘密会として取り扱うこととします。 

～秘密会のため割愛～ 

 

次に、２ 当面する行事日程について説明。 

令和２年第 12 回仁木町教育委員会定例会の日程は、12 月４日（金）の

午後１時 30分から開催し、仁木町総合教育会議については同日 15時から

開催することといたします。また、例年開催している懇親会については、

コロナの関係で中止とさせていただきたいと思います。 

３ その他について説明。 

現在、令和３年度の予算編成の時期になっており、教育委員の皆さんの

中で、このような予算があれば良いというものがあれば事務局としても協

議したいと思いますので、ご意見いただければと思います。職員であれば

町民の方がどのようなことで困っているか、見えない部分があるのでわか

らないです。 

なし。 

各委員から報告等なきかを問う。 

成人式はどうするのか。 

一応、１月 10日に実施する予定です。これからの状況もありますが、急

に中止になると、女の子は晴着も用意してキャンセルもできないと思うの

でかわいそうだということで、９割くらいは実施する予定です。後志管内

も懇親会は行わず、式典のみ行うというところが多いので、距離を取りな

がらであればできるのではないかと考えております。 

出初式は中止になったので、成人式も中止になると思った。 

町長も心配はしていましたが間隔を開けながら、来賓の方も町長、副町

長と教育委員、議会議員の皆さんで実施するよう進めていますので、緊急

事態宣言など出ない限りは今のところ実施したいと思っております。 

やり方は色々と特殊になると思います。 

全道や全国から来る可能性がある。 

参加者も少なくなると思います。 

集合時間は何時なのか。 

いつもは 12 時 30 分にして、13 時 30 分から開会という形でしたが、今

回は休憩スペースも全部やめて受付したらすぐ会場に入っていただき、成

人も 13 時以降に来ていただくよう案内しています。その後、来賓の方は

13 時 15 分以降に来ていただくなど工夫をして、写真撮影も集合写真は撮

りますが、集合写真を撮り終わった後、例年であれば保護者の方などが写

真を撮っていますが今年はご遠慮いただき、どうしても撮りたい方は交流
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岩井教育長 

奈良次長 

 

加藤職務代理者 

奈良次長 

 

 

 

 

 

 

 

岩井教育長 

全員 

岩井教育長 

 

 

 

 

ホールで撮っていただくということで進めていこうと思っております。 

教育委員の皆さんの集合時間は 13時でお願いします。 

式の内容も、アトラクションなども全てなしで、30分かからないで終わ

るくらいで行いたいと思います。 

学校を手伝う人を募集しているのか。 

しています。おかげさまでどうにか集まってきていて、あと仁木中学校

だけです。仁木中学校の保護者に、教育委員会名でスクール・サポート・

スタッフを募集していますという文書を出す予定です。銀山は、今いる先

生を費用のみ変えて学習指導員にまわすのと、矢野さんが小中学校のスク

ール・サポート・スタッフをやっていただけるということです。仁木小学

校は、スクール・サポート・スタッフは私の嫁が行って、先生は町外の方

ですが入っていただける方がいらっしゃったので、その方にお願いしてい

ます。 

他に報告等なきかを問う。 

なし。 

日程第９、協議案第１号 当面する教育諸問題について協議を終了する

旨を宣する。 

他になきことを認め、第 11回仁木町教育委員会定例会を、閉会する旨を

宣する。 

（閉会 午後２時 54分） 

 


